
1 Le Mot de M. le maire.
Les années passent rapidement, déjà la fin de l’année 2024. C’est un moment toujours aussi fort pour les élus 
de vous présenter ce bulletin d’informations dit « La Cagouille ». 

L’objectif de ce bulletin est de vous informer mais aussi laisser des traces écrites en mairie. Depuis 2014 que 
je suis maire de cette commune, je n’ai jamais connu d’années aussi difficiles que celles que je viens de 
traverser en 2023 et 2024. Malheureusement, cette situation, avec diverses difficultés, est semblable pour la 
plupart de mes collègues avec les divers conflits humains…et les aléas de la vie courante. Je ne veux surtout 
pas de votre apitoiement et votre compassion à mon égard. C’est une réflexion personnelle que je souhaite 
partager avec vous.

La vie des petites communes est étouffée par de nombreuses réglementations, des directives imbuvables, par des dizaines et des dizaines 
de mails par jour, sans compter les changements à caractère financier (augmentation des
dépenses et baisse des recettes). 

Je reste inquiet sur le maintien des services publics nécessaires à notre quotidien et devant le projet de loi de finances 2025 qui est à 
l’étude actuellement. Les mesures pourraient réduire significativement les ressources des communes. La vie d’une petite commune 
comme la nôtre va « vivoter », il n’y aura plus la possibilité d’investir, pourtant on sait très bien qu’une commune qui n’investit pas, va 
mourir dans le temps. Cependant, « on » ferme les yeux devant cette situation réelle et connue de tous. Défendre le service public et la 
qualité de vie de nos communes sont primordiaux pour le maire de votre commune.

Je profite de ce bulletin pour vous informer qu’il était temps de réaliser les travaux du bourg. Il y aura de moins en moins voire plus du 
tout de tel projet pour les communes . (2024 aucune réhabilitation de bourg dans notre département.) Si on ne donne pas de réels moyens 
aux petites collectivités dans les prochaines années, ce sera difficile de voir évoluer notre territoire dans le bon sens.

Ne jetons pas la pierre sur l’autre devant ce monde actuel, soyons honnêtes, les responsables de notre
époque sont les hommes et les femmes. S’il y a encore la guerre dans le monde, c’est l’homme qui en est l’auteur. S’il y a autant de 
violence, c’est encore l’homme qui en est le fondateur. Si des personnes meurent de faim encore aujourd’hui, si vous n’avez pas de 
travail aujourd’hui, c’est peut être tout simplement vous (individu) la cause première de cette situation. Si les ruissellements d’eau 
coulent de plus en plus couramment dans les villages et inondent les maisons dans notre pays, qui est en la cause. A mon sens, plusieurs 
facteurs bâtissent une telle situation mais c’est encore l’homme le responsable premier. L’humain, a t-il fait les bons gestes, les bons 
choix. A t-il pris les bonnes initiatives pour garder un bel environnement, une belle époque. Bref ! je peux citer de nombreux exemples 
comme quoi l’humain (moi aussi) est responsable en partie de notre époque actuelle. Nous sommes tous responsables d’une manière ou 
d’une autre. Au fil des années, avec le progrès qui ne cesse de grandir et qui nous captive de plus en plus, l’ humain fort instruit, a oublié 
l’essentiel : l’intelligence, la bienveillance… la raison…et la vraie place de l’homme en tant que tel sur notre planète.
De mon côté, j’ai résumé ce point de vue personnel depuis des décennies par une petite citation personnelle, je ne cherche pas le partage 
de mes dires, mais simplement vous livrer mes pensées.

Comme vous le voyez sur la page ci-contre, la municipalité ne sera plus l’organisatrice des fêtes sur la commune.
(sauf pour la frairie). Suite à des changements de plusieurs bureaux des associations, suite à de nouvelles associations
(dernièrement le football), les fêtes et les manifestations seront désormais organisées par les associations (Exemple : Pour le Téléthon 
2024, l’association du Foyer Rural a été l’organisatrice et non les élus comme les années précédentes). Après 10 années où les élus ont 
été souvent le moteur des festivités, (Exemple: les jeux inter-villages...) il était temps de changer, c’était l’un de mes souhaits. La 
municipalité est en place pour la gestion et la construction de la commune et les associations sont présentes pour donner de la vie à la 
commune. Néanmoins, la municipalité actuelle soutiendra tant que possible les projets des associations. N’oublions pas que la 
mobilisation des Asniérois lors des différentes fêtes est essentielle. Je crois encore qu’ensemble on peut réaliser de belles choses. 

Actuellement, un bouleversement des agents est en cours (1 départ d’un agent qui le souhaite, 1 départ en retraite et 1 départ forcé), nous 
sommes en phase de recrutement pour continuer à vous servir. Cependant, le travail des agents communaux est nécessaire, ils ont une 
place importante au quotidien. Mme BERNARD Lindsay commence à prendre ses marques au service administratif, elle est devant une 
rude tâche. Elle devient ma collaboratrice et va avoir de nombreuses responsabilités. Je lui souhaite la bienvenue à Asnières-La-Giraud.

« Que l'année 2025 soit pleine de joie et de sérénité.
Que tous vos rêves deviennent réalité et que tous vos espoirs se réalisent ! »

En souhaitant vous rencontrer lors
des voeux le samedi 18 janvier à partir de 15h
à la salle André Dubois du foyer rural.

Recevez mes meilleures pensées.
Et bonnes fêtes avec celles et ceux que vous 

aimez
Christian FERRU

Votre maire

Dieu Puissant a créé l’Être,
Dieu créateur du monde et du bien,

Et
L’humain fondateur du mal au quotidien,

Pour le confort de son bien-être.


